

Delegado Jorge Alvial llama a confiar en la institucionalidad por caso de hospital unionino

POSTURA. Versión fue entregada luego que vocero de comunidad indígena aseguró que ellos no están en contra de la iniciativa, solamente piden un cambio en el diseño.



COMUNICACIONES MOP LOS RÍOS.

"PEDIMOS MODIFICAR EL PLANO, PORQUE HAY UN LUGAR QUE CALIFICAMOS COMO EL REHUE", SEÑALÓ ESTE JUEVES EL LONKO LUIS LLANQUILEF.

El delegado presidencial de Los Ríos, Jorge Alvial, salió ayer al paso de las declaraciones realizadas por el lonko de la Alianza Territorial Daglipulli, Luis Llanquilef, sobre el proceso de Consulta Indígena del proyecto de Hospital de La Unión y la postura de su organización en torno a la iniciativa, frente a la cual -dijeron- solamente esperan un cambio en el diseño del nuevo edificio.

En esa línea, la autoridad precisó que "el compromiso que tenemos como Gobierno es seguir fortaleciendo la salud, y con ello, la red hospitalaria regional que incluye al recinto de La Unión y que es clave para mejorar la realidad que actualmente viven los vecinos especialmente de la provincia del Ranco".

Y agregó que "el proceso de

“

Hacemos un llamado a confiar en que la salud también es una prioridad que no vamos a dejar de lado, siempre velando por su bienestar y el cumplimiento de la ley y los acuerdos..."

Jorge Alvial
Delegado presidencial Los Ríos.

los acuerdos que son ajenos a dicha medida. En ese sentido, posterior a dichas reuniones es el Ministerio de Obras Públicas quien evaluará la viabilidad de la decisión que se tome en conjunto al Ministerio de Salud y el concesionario, defi-

Rosas pide dejar “la especulación mediática que crea incertidumbre”

Quien también se sumó ayer a las declaraciones por el proyecto del nuevo centro asistencial en la capital del Ranco, fue el diputado e integrante de la Comisión de Salud de la Cámara Baja, Patricio Rosas, quien solicitó dejar de lado discursos alarmistas con fines electorales. El legislador desestimó entonces cualquier tipo de paralización. "No existe ninguna voz que no quiera que se realicen estas obras tan necesarias y por tanto o tiempo esperadas por la comunidad, ni siquiera la consulta indígena realizada sugiere eso. La adjudicación de la obra a la empresa contempla formas de resolución de problemas durante su ejecución", afirmó, añadiendo que "los informes arqueológicos señalan que los restos encontrados fueron probablemente trasladados desde otro lugar durante procesos de relleno y por ello, sólo se aconseja el monitoreo arqueológico durante la obra".^{CS}

dicó que "sabemos que hay inquietud en la comunidad, pero hacemos un llamado a confiar en la institucionalidad, en que la salud de nuestros vecinos tam-

bien es una prioridad que no vamos a dejar de lado, siempre velando por su bienestar y el cumplimiento de lo que establece la ley y los acuerdos vigentes".^{CS}